

編集後記

「POSC's 2023 社会貢献活動年間報告書」の発行にあたって

2024年1月1日午後4時10分、石川県能登半島で最大震度7の「令和6年能登半島地震」が発生しました。元日の大地震ということで、国民に大きな衝撃を与えました。風光明媚な能登半島で、多くの家屋・ビルの倒壊や火災、土砂崩れ、津波の被害、海岸の隆起や液状化が起きました。あの日から7ヶ月が経過しましたが、被災地の復興は進んでいるのでしょうか。被災された方々が、一日も早く元の生活に戻ることが出来るようお祈り申し上げます。

遊技業界は、地震の直後からいち早く義援金の拠出を行うなど、被災地復興支援活動を実施しています。

当機構でも、このような突発的な災害に備え、2023年度予算に「災害復興予備費」を計上しており、今回の能登半島地震に対してこの予算から2団体へ特命助成を行いました。特定非営利活動法人Vネットは、被災地に重機を持ち込み、支援活動を行いました。1月14日には石川県輪島市門前町の浦上公民館に一度に4～5人は入れるお風呂を2ヵ所開設しました。もう一つは、甚大な被害を受け経済的に困窮する石川県の高校3年生の進学を支援するため、一般社団法人パチンコ・パチスロ奨学金に助成しました。

遊技業界は経営的に厳しい状況下にあっても、

社会貢献活動を積極的に行い、2022年を上回る現金や物品の拠出が行われております。また、地域に根ざした社会貢献活動や、生活に困窮する人を助けようとフードバンクや子ども食堂への支援、災害対策関係では、防災ボランティア活動をするとともに自治体や警察・消防などと災害協定を結び、より幅広く災害に対処できる環境を整えています。

本号の特集記事として、2023年6月に代表理事に就任しました宮廻正明代表理事のインタビューを掲載しております。就任後1年経過し遊技業界の社会貢献活動やご自身の芸術活動などを熱く語っていただきました。

この年間報告書が発行された翌日7月26日からパリオリンピック・パラリンピックが始まります。少しでも明るい話題が提供されますよう期待しています。

今年も年間報告書のフルサイズ版(144頁)はHPに掲載し、関係者・関係機関に冊子を配付します。ダイジェスト版(16頁)は、全国の図書館、自治体、警察、経済界など各方面にお送りします。当機構や遊技業界の社会貢献活動への理解を深めていただければ幸いです。

2024年7月吉日
一般社団法人パチンコ・パチスロ社会貢献機構
事務局長 毛利秀美

POSC (Pachinko-Pachislot Organization of Social Contribution の略称です)

2023 社会貢献活動年間報告書

■発行日:2024年7月25日

■編集・発行:一般社団法人パチンコ・パチスロ社会貢献機構

〒162-0844 東京都新宿区市谷八幡町16 市ヶ谷見附ハイム103

<https://www.posc.or.jp>

■編集協力:株式会社 計画制作社